

◇◆◇田二小の活動報告◇◆◇

体育発表会



1年



2年



3年



4年



5年



6年

10月19日土曜日に体育発表会が行われました。今年のスローガンは、「心を一つに走り出せ!!」でした。みんなで協力して体育発表会をつくり上げていこうという思いが込められています。当日はそのスローガン通り、子供たちがそれぞれの場面で輝き、笑顔あふれる体育発表会となりました。運営が滞りなく行われるよう、朝早くから保護者の皆様や地域の皆様に様々な場面においてご協力をいただきました。心から御礼申し上げます。

団体競技については、各学年で予定しています。学年便りでご確認いただき、子供たちの頑張りを応援しながらご参観ください。

(体育発表会担当)

遠足(1年)



10月25日金曜日に光が丘公園へ遠足に行きました。登校前は、少し雨が降っていて行けるか心配しましたが、出発の時には雨も上がり無事に行うことができました。昆虫はらっぱでは、いろいろな形のどんぐりを拾ったり、バッタなどの昆虫を探したりしました。

そのあと、ちびっ子広場で遊びました。他の学校や園の子たちもたくさんいましたが、遊具を譲り合って楽しく遊ぶことができました。

さらに、芝生広場に移動し、お弁当を食べました。気の合うお友達と一緒に食べるのはとても楽しく、良い思い出になったようです。

公園と学校の往復の道もみんなしっかり歩くことができました。子供たちからは、「楽しかった。」「また行きたい。」等の声が聞こえました。

(1年担任)

11月の生活目標 「係や当番の仕事をしっかりしよう」

学校では、学習や生活の中で、様々な個性の友達と関わり、自分と違う人を認め合いながら活動を行います。そして、そのことによって、少しずつ他者を認められる広い心が育っていきます。子供たちには、係や当番の仕事にしっかり取り組ませていく中で、このような心も育てていきたいと考えています。

※11月は「ふれあい月間(いじめ一掃取組月間)」となります。「生活アンケート」の実施、いじめ防止標語の作成などに取り組んでいきます。